



Santiagueros derrotaron a pinareños en Serie Nacional de Béisbol

En este último juego Santiago de Cuba se impuso siete por cero, pero en el certamen venció a Pinar del Río en los seis partidos del torneo

Publicado: Viernes 18 enero 2008 | 01:44:35 am.

Publicado por: Raiko Martín

HOLGUÍN.— Los nombres del agramontino Yasniel Toledo y del local Yandry Almira no son extraños en el panorama boxístico cubano. Sin menospreciar la calidad de otros hombres, ellos son dos ejemplos del protagonismo que pueden asumir los juveniles en un torneo de tanta envergadura como el Campeonato Nacional de boxeo Playa Girón, cuya edición 47 se disputa en esta ciudad.

Hace un año, la ausencia del monarca de los pesos gallo no restó méritos a la faena de Toledo, quien terminó ciñéndose la faja, mientras el holguinero Almira rompió todos los pronósticos y se llevó una meritoria presea de plata en la categoría minimosca. Con más experiencia, ambos lideran ahora un grupo de 29 promesas, quienes subirán al cuadrilátero con el propósito de demostrar sus potencialidades y ganar experiencia ante fajadores de reconocido nivel.

«Este es un año de importantes compromisos internacionales para nosotros», dijo a JR Humberto Orta, jefe de entrenadores de la preselección nacional juvenil. «Existe la voluntad de que los muchachos tengan la oportunidad de participar en los certámenes continentales y mundiales de las categorías cadete y juvenil», señaló.

Sobre la incursión en el principal torneo del boxeo cubano, el joven técnico explicó que, además de Toledo y Almira, hay aquí jóvenes capaces de sortear con fortuna su ruta en el organigrama y llegar a incluirse en el podio de premiaciones.

En cada torneo, los boxeadores juveniles nos regalan agradables sorpresas. Y esta vez no será la excepción, pues muchachos como el villaclareño Wilfredo Pedroso, junto a los capitalinos Frank Islas y Rey Eduardo Recio, en

las divisiones pluma, ligero welters y mediano, respectivamente, están llamados a darle colorido a la justa.

«Esta participación en el Playa Girón será muy beneficiosa para nuestros muchachos —explicó Orta—, quienes durante más de dos semanas aprovecharon un entrenamiento conjunto con púgiles rusos celebrado en la capital». El preparador, quien ya condujo exitosamente a sus alumnos a un resultado relevante en el Mundial de cadetes del pasado año, añadió que «todas las condiciones están creadas para que el próximo mes viaje a Rusia una selección de 15 hombres —entre cadetes y juveniles— para desarrollar una base de entrenamiento».

«Desenterraron» a Salinas

El subtitular panamericano Yoandry Salinas (izquierda), no pudo con el agramontino Osierys Hernández en la división gallo. Foto: Roberto Suárez Como se ha hecho costumbre, las sorpresas siempre llegan a las ediciones de los Playa Girón. En esta ocasión, «el muerto» lo puso el subtitular panamericano Yoandry Salinas (CAV), uno de los «sembrados» en la división gallo, quien cayó ante Osierys Hernández (CMG) por 11-7.

En otros resultados, Andry Lafita (PRI) venció a Leunier Nieves (CMG) 14-5, Yandry Almira (HOL) a Eukar Reyes (CMG) 5-0, Leudis Suárez (GTM) a Yerovis Álvarez (HAB) 5-0 y Yorman Rodríguez (CMG) a Yuniel Robles (HOL) 3-2, todo en 51 kilos.

En los 75, Rey E. Recio (CHA) a Denis Placencia (CHA) 19-1 y Yudiel Nápoles (CMG) a Justo Valle (SSP), por descalificación en el tercero. Y en más de 91 kilos, Michel López (PRI) a Humberto Madrigal (CMG) por abandono en el cuarto.

<https://juventudrebelde.cu/deportes/2008-01-18/santiagueros-derrotaron-a-pinarenos-en-serie-nacional-de-beisbol>